

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie Ihnen bereits auf der Homepage des Otfried-Preußler-Gymnasiums Pullach mitgeteilt wurde, mussten wir uns schweren Herzens dazu entschließen den Betrieb der Mensa zum 31.7.24 aufzugeben.

Aus diesem Grund werden wir Ihnen zum 31.7.24 das erteilte SEPA-Lastschriftmandat zurückgeben und die entsprechenden unterschriebenen Unterlagen hierzu löschen und vernichten.

Zur weiteren Vorgehensweise bezüglich der Bestellung des Mittagessens ab dem neuen Schuljahr, wenden Sie sich bitte an die Schule.

Herzliche Grüße

Ihr Mensateam